
パブリックコメントで寄せられた意見の概要及び市の考え方 

令和２年１月１６日から令和２年２月１４日までの間、海津市スポーツ推進計画改定版

（案）について意見等の募集を行った結果、１人の方から５件の意見等をいただきました。

これらの意見について適宜要約したうえ、それに対する市の考え方を次のとおり公表しま

す。また、もう１人の方から意見の提出をいただきましたが、海津市パブリックコメント手

続実施要項第６条第３項の記載がないため、無効とさせていただきます。 

１ 

意見の概要 

 各計画案に伴う予算の公表が必要。また、市から補助を受けている各団体の活動報

告・規約等をインターネットで公表すべき。 

市の考え方 

貴重なご意見をいただきありがとうございます。 

ご指摘される予算の公表に関しては、ホームページ（市政情報、財政、市の予算）

にて毎年公表しております。 

市から補助を受けている各団体の活動状況等の公表については、市報・ホームペー

ジ等を活用し、情報提供をして参ります。 

なお、計画（案）の内容については修正の必要はないと考えます。 

２ 

意見の概要 

 施設の利用に関して、インターネットでの予約・キャンセル・使用状況の確認、使

用料等のクレジット払いなどができるようにしてほしい。 

市の考え方 

貴重なご意見をいただきありがとうございます。 

毎月１回第１木曜日の夜を基本に、施設利用者が使用場所を予約する「体育施設利

用調整会議」を行っております。定期的に施設を利用する各種団体の代表が集まり、

施設利用の重複調整・申請・支払いをします。施設利用者の方からも、システム導入

の提案を受けることがありますが、市内の施設には体育施設のほかに、文化施設、福

祉施設がありそれぞれ担当課で管理をしております。システム導入については、市全

体施設での導入が望ましいと考えております。今後関係部署と連携し、システム導入

に関する検討をしてまいります。 

ご指摘の内容については、計画（案）２９ページ、「①多様なニーズに応じた設

備の充実」の「取組イメージ」に「施設利用システムの導入に関する検討」と追記し

ます。 

 

 

３ 

意見の概要 

中学校より部活動・クラブ活動について、来年度からは部活動を任意制にするとの

話があったがそれだけでそれ以降の話がない。保護者と生徒は混乱し、置き去りの状

況です。 

市の考え方 



貴重なご意見をありがとうございます。 

学校教育課や各学校と連携を図り、引き続き情報提供をして参ります。 

なお、計画（案）の内容については修正の必要はないと考えます。 

４ 

意見の概要 

スポーツ活動への参加の土台が決まってくる、小学校の低学年時代に親子・兄弟で

スポーツに参加できる取り組みに力を入れて、保護者にスポーツが子どもに与える

良い影響の認知や、スポーツ活動への参加に理解を頂ける活動に力を入れないとス

ポーツをする人口は増えない。 

市の考え方 

貴重なご意見をいただきありがとうございます。 

計画（案）２６ページ、「③親子、家族で行うスポーツ活動の推進」において、「マ

ラソン大会や体育振興会の行事など、身近な地域で、親子や家族で参加できるイベン

トの充実を図ります。また、スポーツを通じた家族の交流を促進し、働き盛り世代や

子育て世代のスポーツ活動への参加を促進するため、親子で参加できるイベントや

教室を開催していきます。」 

計画（案）３０ページ、「④身近な施設等でのスポーツ環境の充実」において、「体

育施設に限定せず、福祉施設や児童施設などにおいても軽スポーツなどがしやすい

環境を整備するほか、公園や広場などの身近な場所においても、スポーツがしやす

く、子どもが遊びやすい環境を整備します。」と記載してございます。 

親子参加型のスポーツイベントとして、毎年６月下旬頃開催のタスポニー交流会

にて、親子の部を実施していきます。 

また、スポーツ推進委員による軽スポーツの指導をお手伝いしております。子ども

会、老人クラブ等各種団体で申請をいただければ、道具を無料で貸し出し、ご指定さ

れる場所まで無料で出張指導を行っています。「軽スポーツをやってみませんか！」

のチラシを市報に折り込みますのでご覧ください。 

なお、計画（案）の内容については修正の必要はないと考えます。 

５ 

意見の概要 

各団体・組織が分断して活動し、決定事項の通知のみの繋がりとなっている。体育

協会・スポーツ少年団・学校・クラブ等の各種団体が連携し、共通認識やルールの運

営・活動等の監査・監督をする組織をつくる必要がある。 

市の考え方 

貴重なご意見をいただきありがとうございます。 

計画（案）３４ページ、「③スポーツ団体間の連携促進」において、「市内で活動

している様々なスポーツ団体間の連携を促し、それぞれの活動の活性化や、運営の効

率化などを進めます。また、市民の幅広いニーズに対応できるよう、効率的な運営の

ための団体間の統合について検討し、適切に推進します。」と記載してございます。 

ご指摘にあるように現在、各種団体間の連携は必ずしも取れているとは言えない



状況です。このため、県内で総合型地域スポーツクラブ・体育協会・スポーツ少年団

の統合を実現し活動している先進地より講師を招き、課題・問題解決事例等の指導を

受ける機会を設ける予定です。 

なお、計画（案）の内容については修正の必要はないと考えます。 

 


